

René AUBISSE
Reverend Père CHASSE
Rév. de l'Emgagement à
Eyau (Dordogne) - France.
à mille pour moi ce que mes
amis font pour lui et vous admettre.

les meilleures voeux. J'ose
envie l'occasin de vous faire une
visite au cours d'un voyage aux
lieux évoqués. Je suis heureux
d'avoir ces lettres de vous, n'ayant
eu de vos nouvelles depuis 1945.
Je suis également heureux de connaître
le nom et l'adresse du chef-lieu
de l'espionnage auxquels vous l'aviez
rencontré.

Reverend Père ZOMMÉ
à Hesperange
LUXEMBOURG

Cher brancard

Moyez que c'est avec intérêt que j'ai ouvert
votre lettre et qu'à cet instant j'ai recouvré
combien ma négligence criminelle en matière
écrittoire a dû vous être pénible et vous faire
comme que tout ce painé que vous évoquez était
oublié pour moi. 28 n'en est pas une, moyez en
avoir. J'ai même écrit pour mes enfants
et petit enfant une relation détaillée de notre
escapade... J'ai reconnu votre écriture, j'ai
toujours cette lettre qui me parvient en 45 en
Algérie où mon amant fut copié par avion
dès la capitulation alliée. J'ai eu aussi
souvent de vos nouvelles par M. et Mme Saad
de Toulon et je savais que vous étiez dans
la Hespérance. Et maintenant, écoutez le
pour ma confusion :

J'ai découvert en 1967 des courriers
d'un cousin (génération de mon père),
à l'empêcher :

Aubine Céline, veuve (69 ans)
et son fils Aubine Roger (69 ans), céliba-
taire, décédé en 1980.

Le père Aubine Roger a été, sur quelques jours
dans une maison d'hôpital, et dans la
bonne volonté du personnel d'assistance, etc...



REVEREND PÈRE ZOMMÉ
INSTITUT DE L'EMPOYEMENT
vous adresse les meilleures salutations que j'aie
pu faire pour vous.
Bonne et heureuse
vacances
à vos amis
et à vos proches.

M. & Mme René Aubisse

Les Vignes

H 24821/264
(VIRGINIE)

08.05.07

24000 Chambon



M. & Mme RENE AUBISSE
ma corvée l'ami malheur
vous. Jeudi venus
me recevoir à ma ville
et faire un Peugeot. Je suis
LES VIGNES CHAMPOCINEL DORDOGNE

e de
lorraine
et de l'Alsace
que que

14

billy

~~PARIS~~ - PARIS

Reçu le 1^{er} Octobre 1945
à l'Émigré au
1^{er} Eynac (Dordogne) - France.
J'aurais pas tout ce que vous
avez fait pour lui et vous laissez

les meilleures voeux. Je ferai
aussi l'occasion de vous faire une
visite au cours d'un voyage au
vieux pays. Je suis heureux
d'avoir une lettre de vous, n'ayant
eu de vos nouvelles depuis 1945.
Je suis également heureux de croire
le nom et l'adresse du cafetier
de Schiltange que qui vous l'avez
rencontré.

envoyé le 6.1.77

1

cher monsieur.

Croyez que c'est avec intérêt que j'ai ouvert votre lettre et qu'à cet instant j'ai malgré combien ma négligence criminelle en matière épistolaire a dû me être pénible de vous faire croire que tout ce passé que vous évoquez n'était oublié pour moi. Et n'en est rien, voyez en amitié. J'ai même écrit pour mes enfants et hérité en fait une relation détaillée de notre escapade... J'ai économisé votre écriture ; j'ai toujours votre lettre qui me parlant en 1965 en Algérie où nous étions fut copierie par avion dès la capitulation allemande. J'ai eu aussi souvent de vos nouvelles par M. et M^e. Saad de Fentange et je savais que vous étiez mariés à Hespérange. Et maintenant, écoutez le résultat de ma confusion :

J'ai découvert en 1967 des cousins (et d'un cousin germain de mon père) qui vivaient à Limbach :

Aubine Céline, veuve Bi... (69 ans) et son fils Aubine Roger (45 ans), célibataire, domicilié en Allemagne.

En 1968 nous sommes alors quelques jours chez eux. ma femme et moi, et dans la course de l'escalade du sommeil une d'escroquerie de...



RENÉ AUBISSE

INPECTEUR DE L'ENREGISTREMENT

vous adresse ces meilleures salutations qu'il y a toute votre famille.

Amical souvenir.

aux Vignes
Champcevinel - par Périgueux

M. & M^e René Aubisse



M^e & M^m RENE AUBISSE

mes meilleurs vœux meilleurs vœux. Toute cette saison me recevoir à ma table ainsi de faire un peu de plaisir à mes amis

LES VIGNES CHAMPOEVINEL

- Les Vignes -

H 24821/264
(VIRGINIE)

08.03.07
24000 Champcevinel



H 97

M^R & M^{ME} RENÉ AUBISSE

nos voulent l'eus meilleurs
nouos. Souhaitat heuens
nous recevoir si nous ave
ons aim
de faire en Peigot Espérons

LES VIGNES - CHAMPCEVINAL

DORDOGNE)



20 Novembre 1942

Arrivée à Géoguerc

Voilà l'adolescent
puberale tel que
M. Poème l'avait écrit.
Son test mal réussi puisque
ce costume lui permit de
rejoindre Géoguerc.

1

Champcevinel le 6.1.77

cher monsieur.

Croyez que c'est avec émotion que j'ai ouvert votre lettre et qu'à cet instant j'ai mesuré combien ma négligence crasseuse en matière épistolaire a dû vous être pénible et vous faire croire que tout ce passé que vous évoquez était oublié pour moi. Il n'en est rien, voyez-moi assuré. J'ai même écrit, pour mes enfants et petits-enfants une relation détaillée de votre escapade... J'ai économisé votre écriture ; j'ai toujours votre lettre qui me parvint en 45 en Algérie où mon unité fut expatriée par avion dès la capitulation allemande. J'ai eu aussi souvent des vos nouvelles par M. et M^{me}. Sand de Fentange et je savais que vous étiez maire de Hesperange. Et maintenant, écoutez le pire pour ma confusion :

J'ai découvert en 1967 des cousins (enfants d'un cousin germain de mon père) qui vivent à Limpach :

Aubine Céline, vus Bix (68-69 ans) et son frère Aubine Roger son frère, célibataire, décédé en septembre 1974.

Enfin nous allons passer quelques jours chez eux, ma femme et moi, et dans la bibliothèque du programme d'excursion etc...

2

hors n'aurons pas trouvé le moyen de nous faire une révute. Nous aurons certainement l'occasion d'y retourner et je ne manquerai point de vous en faire avis. Quant à nous, si vous passez à Limpach, allez voir M^e Aix. Faites vous connaître. Elle en sera certainement heureuse. Elle habite une villa au confort en haut du village. Elle nous racontera comment un article de journal local relatant l'action de M^e Sand dans la Résistance et précisant notamment qu'elle avait caché un "Officier (?) français ; M^e Aubine de Perigueux" lui a permis de s'établir avec le Périgord en contact rompu par la guerre de 14-18. En effet, mon père a été tué en 14 et ma mère ne connaissait pas ceux que nous appelions ici "les cousins de Paris". Après le décès de leur père, leur mère originaire de Limpach (famille Collet) est revenue avec eux dans son fagot natal. Et voilà comment des Aubine ont devinés des frères Pueaux !

Et maintenant comment résumer 32 ans de vie ? Inspecteur de l'Enregistrement et Domaines, j'ai fait toute ma carrière en Bourgogne et spécialement à Périgueux. Je suis à la retraite depuis le 1.1.1972 et nous avons toujours habité ici dans la maison de famille. 6 enfants, tous mariés - 14 petits-enfants. Toute cette tribu dispersée donne parfois des soucis. Notre fils aîné (42 ans, 5 enfants) chef de service à la Chambre d'Agriculture, sit à côté de nous. Il y a fait bâti sa maison sur la propriété à 60% de la nôtre. La santé nous donne des inquiétudes :

il est traité pour une dépression nerveuse depuis novembre dernier - 2 filles mariées à des universitaires. 1 fille mariée à un ingénieur de chez Dassault. 1 fille mariée à un employé de la BNP. 1 fils, marié, enseignant dans un établissement pour handicapés dans le Sarladais.

Quant à moi, je mène la vie de retraite à la campagne. 10 hectares de propriétés - une vigne - 50 bétis. Entretien des clôtures, taille etc... et tous les apres midi : à la maison. Car je ne suis que 1er adjoint mais depuis 2 ans notre maire âgé (76ans) ne peut plus assurer normalement son rôle. Et dans une commune suburbaine les problèmes sont nombreux. Vous en savez quelque chose. Les élections approchent mais je ne veux pas assumer les responsabilités de maire. Ce n'est plus une retraite !

Cher René et Jeanne, je vous quitte en vous promettant de me rappeler périodiquement à votre souvenir et en vous adressant ainsi qu'à toute votre famille mes meilleures vœux pour 1977.

Bien amicalement

D'Aubigny

"Les Vignes"

CHAMPEVINEL

par PERIGUEUX